

LA CHAPELLE-SAINT-LAURENT

Près de 130 enfants à la journée sportive



La Chapelle-Saint-Laurent, école La Gâtinelle, mardi 11 mai. De multiples jeux ont été organisés dans la cour de l'école lors de cette journée « Rencontre Assoc'Action ».

Mardi dernier, une journée sportive « Assoc'Action » a été organisée à l'école publique de La Gâtinelle, à La Chapelle-Saint-Laurent.

75 enfants de l'école de La Chapelle-Saint-Laurent et une cinquantaine d'élèves de l'école élémentaire Paul-Martin de Mauléon ont participé aux ateliers préparés par les 27 enfants de Cours moyens de l'école de La Gâtinelle. Organisée en partenariat avec « USEP Athlon », cette rencontre était dirigée par Sylvie Tatesausse, directrice de l'école de La Gâtinelle et par Clara Pugeault, salariée de l'USEP.

Ces dernières indiquent : « C'est une journée sportive pour apprendre le

vivre ensemble, le partage, le respect, l'entraide, etc. Elle a nécessité trois jours de préparation. Elle comprend des jeux collectifs comme la balle au prisonnier, le béret, des jeux de lancer dans la cour comme le tir à l'arc, le Molky, et dans l'espace en dessous de l'école, des parcours enchaînés pour sauter, courir, lancer, slalomer etc. Les classes de grande section de maternelle, de CP, CE1 et CE2 de l'école de La Gâtinelle ont participé à ces ateliers, et deux classes de CP et CE1 représentaient l'école de Mauléon. Les élèves de Mauléon ont partagé un pique-nique le midi à la Vallée Verte, tandis que les enfants de La Gâtinelle ont déjeuné à la cantine municipale. Nous avons veillé au respect des

règles sanitaires tout au long de cette journée : pas de brassage entre les différentes classes, désinfection des matériels entre les ateliers. En fonction des conditions, une réunion préparatoire en visio-conférence a été organisée au préalable. »

« Les plus jeunes écoutent »

Du côté des enfants, Inès et Lilly soulignent : « C'est intéressant, on se met à la place des adultes, les plus jeunes nous écoutent, mais se faire écouter des autres n'est pas simple ! ».

Quant à Mao, il a « bien aimé expliquer comment tenir l'arc, comment viser pour toucher la cible », et n'a pas manqué d'encourager « mes camarades ».